

PHILIPPINES – Etiquetage sauvage

Par

Publié le 30/11/2001

Greenpeace a mis en place une « patrouille d'étiquetage des OGM » qui agira dans les plus importants supermarchés philippins. Cette patrouille collera des étiquettes sur les produits susceptibles de contenir des OGM. A Toronto (Canada), des militants de Greenpeace ont investi, de même, les rayons d'un supermarché Loblaws. Le site de Greenpeace Canada propose, en téléchargement, la liste des produits avec ou sans OGM.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/philippines-etiquetage-sauvage/